



Protokoll des Exekutivkomitees:

Sitzung Nr. 3, am 16.04.2018 von 17 bis 19:15 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Das vollständige Exekutivkomitee ist anwesend, 2 Gäste, Sekretariat

TOP Spielecke für Kinder draußen

Gast: Eine Studierende der PH hat den Wunsch einen Ort für Kinder im Außenbereich des Studierendenhaus aufzubauen. Beispielsweise einen Sandkasten und einen Imbisswagen. Die Wünsche werden ins Ökoreferat und ins Familienreferat getragen.

TOP Berichte

>ErstiWoche:

- Es lief alles gut
- Mit dem Cafébeauftragten wurde das Aufräumen nach der Erstiparty besprochen.

>StuRa Sitzung: (näheres siehe Protokoll vom 11.04.18)

- fzs: es war ein Vorstand vom fzs anwesend und hat den StuRa über die Aufgaben vom fzs aufgeklärt.
- Antrag auf Satzungsänderung: Ein Vorstand der EXE hat mit einem Kommilitonen einige Änderungsvorschläge für die Satzung. Der Vorstand klärt die EXE über die Änderungen auf, diese werden diskutiert. Grundidee ist, dass Fachschaften und Referate verstärkt Teil der VS-Gremien (EXE und StuRa) werden.
- Amphitheater: Der BdH hat den Vorschlag ein Amphitheater auf den Campus zu bauen, da Teile der Hochschule PCB belastet sind. Die Kosten soll die VS übernehmen. Die Frage ist, ob wir die Kosten teilen können, da die Verantwortung bei der Hochschule liegt. Der EXE wäre es wichtig die Verwaltung des Amphitheater zu übernehmen. Beachtet werden sollte, dass die Nutzung vom Wetter abhängt.
- Wahlkommissionen: StuRa Mitglieder wurden aufgerufen daran teilzunehmen.

>FSK: siehe Protokoll vom 11.04.18



Die nächste FSK ist am 25.04. um 18 Uhr. Hauptthema ist das PH Sommerfest.

GO Antrag: auf Pause – keine Gegenrede

>OB Kandidatengrillen: Die Podiumsdiskussion war sehr interessant. Es wird eine Aufzeichnung im Internet hochgeladen.

>Neue PCs für das Studierendenhaus: Der Sprecher für Finanzen hat Angebote vom Zik für neue PCs eingeholt. Pro Rechner werden Kosten in Höhe von 733,36 Euro anfallen. Es ergibt Sinn die PCs über das Zik zu besorgen, da wir dann den Anschluss am Intranet usw. haben und alle Leistungen des Zik in Anspruch nehmen können.

Wer ist dafür dieses Angebot vom Zik für fünf Rechner anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür

>Typisierung: Die Hochschule möchte noch einmal alle Studierenden der PH zur Spende aufrufen und würde gerne eine Unterschrift von Vertretern der VS.

>FAK: wird vermutlich am Montag 23.04. um 16 Uhr an der Uni stattfinden.

TOP EXE Sitzungstermin

Neuer Termin: Montags um 16 Uhr

Nächsten Montag der 23.04. wird die EXE wegen der FAK ausfallen.

TOP Sekretariat-Vertretung

Der Vorstand prüft ob ein Sprecher der Exe Vertretung im Sekretariat machen kann.

TOP Mails

-stud. Engagement SWFR: Vorschlag: Lisa Redder

-Inventar für 01.05. an ehemalige Kommilitonin: Wer ist dafür das Inventar zu verleihen? Es wird diskutiert



Abstimmung: 5 dafür

1 Enthaltung

1 dagegen

- Nightline Schulung im KuCa: Wer ist dafür dem Antrag stattzugeben, dass Nightline das KuCa für seine Schulung nutzen kann?

Abstimmung: 6 dafür

0 Enthaltung

1 dagegen

-Fahrradverleihsystem: das Thema wird auf der FAK besprochen.

- SWFR Verwaltungsrat: Es wird ein neues Mitglied gesucht. Die Anfrage wird an den StuRa geschickt.

TOP Sonstiges

>EXE Sprechzeiten:

Vorstand: DI 12-14 und DO 14-16 und FR 12-14

Sprecher für studentisches Leben: DI 13-14

Sprecher für Hochschule: MI 13-14

Sprecher für Finanzen: DO 14-16 KGIV auf der Wiese

Sprecher für Kommunikation: MO 13-16 Uhr

Sprecher für politische Bildung: MO 15-16

>KuCa putzt! : Findet am 05.05.2018 statt

>Neuer Safe für das Lager: Der Sprecher für studentisches Leben wird einen Antrag für einen neuen Safe stellen.

>Gestaltung KuCalender: Aufwandentschädigung Antrag wird vom Sekretariat ausgefüllt.

>EDV Ausstattung KuCa (5 PC's: davon 2 im Büro, 2 im Sekretariat und 1 beim Hasso)

>VR-Brille: Bei der VS Homepage(<http://vs-ph-freiburg.de/service/verleih.html>) in der Inventarliste sowie mit dem zugehörigen Kommentar "Verwaltung vom ZIK" anfügen.